

友和苑だより

第270号 2026年2月1日

発行・編集

社会福祉法人 糜城会 友和苑
発行責任者 施設長 村田 務
〒503-0962

大垣市入方3丁目70番地の1

TEL : 0584-88-1567

mail : yuuwaen@wonder.ocn.ne.jp

URL: <http://www.yuuwaen.jp/>

表彰 西濃エイジフレンドリー[△] ～ゼロ災プロジェクト2025～

労働基準協会様共催によります「西濃エイジフレンドリーゼロ災プロジェクト2025ゲームセット集会」が、大垣市情報工房スインクホールにて開催されました。7月1日～10月31日までの取り組みに対し、



令和7年12月4日(木)
午後1時30分より、大垣
労働基準監督署様、大垣

西濃圏域の優良賞3事業所のひとつとして表彰していただきました。社会福祉法人糜城会として、職員へ熱中症アンケート実施、個人での見本となるような取り組みを把握できしたこと、外国人労働者の方が働きやすいように安全教育だけでなくハラスマントについても、母国語の資料をお渡ししたこと等、評価していただきました。当日は村田施設長が登壇し表彰状を拝受。受賞の御礼の挨拶と福祉業界の現状をお伝えさせていただきました。今回の表彰ありがとうございました



レアレア様 ウクレレ 演奏



令和7年12月5日(木)午後1時30分より、ウクレレバンドレアレア様に演奏していただきました。今回の演奏会では全8曲を演奏していただきました。「上を向いて歩こう」では、ウクレレの軽やかな4重奏と演者の皆様の華麗な歌声がハーモニーを奏でておりました。また、「幸せなら手をたたこう」では、演奏に合わせて体を動かすパートがあり、奏者の方の掛け声合わせて利用者の皆様が楽しそうに手を叩いておられました。他の曲でも、素敵なウクレレの音色と、透き通るような歌声が友和苑中に響きあっておりました。アンコールの声もあがり、利用者の皆様からも大盛況でした。レアレア様、素

サザンカ



中庭に咲いているピンク色の花…「山茶花(サザンカ)」ツバキ科ツバキ属の常緑低木で、日本固有種晚秋から春にかけて開花し、花は一枚ずつバラバラに散るのが特徴で、ツバキより小さく、葉の付け根に毛が生えていて、10月頃から咲き始める。ちなみにツバキは、年末12月頃から咲き始めます。サザンカの花言葉は、総称的には「困難に打ち勝つ」「ひたむきさ」「理想の恋」薄いピンクは、「永遠の愛、素直」。赤色は、「謙譲」「あなたがもっとも美しい」いずれも前向きなものが多いで。ほかの草花が枯れてしまう寒い冬の時期に明るい花をつけることからついた花言葉とされています。晴れやかで前向きな気持ちで新しい年を迎えるといいですね。1年後も寒さに負けず、ひたむきに美しく咲いてくれることを楽しみにしています。



お節料理



毎年1月1日・2日はお節料理です。それのお料理に、作物豊作・無病息災・子孫繁栄といった縁起の良い意味を持つおせち料理。"福を重ねる"という意味を持つお重に綺麗にお料理を詰め込み華やかなお品書きも添えました。今年も皆様が健康で穏やかに過ごせますよう願っております。

実際に提供したお節料理の写真です



正月飾り門松

令和8年1月新しい年を迎える準備として、玄関前に門松と華やかな正月飾りを設けました。入居者のみな様も、飾られた門松を見て大変喜ばれておりました。門松は、歳神様を迷わずにお迎えするための目印です。施設では毎年、皆様の健康と長寿を願い、設置しております。「季節の行事」を皆で分かち合える喜びを噛み締める、そんな静かで穏やかな年の瀬となっております。



大雪

令和8年1月12日(月)
成人の日、ついに雪が
積もるほど降りました。中庭も純白
の雪景色となっていました。窓の外
に広がる真っ白
な景色に、入居
者の皆様は驚き
とともに冬の訪
れを楽しめている様子でした。
雪景色は大変美しいですね。



鏡開き

令和8年1月11日(日)14時
より、3階食堂にてケアハウス



親睦会の鏡開きを行いました。おもちはぜんざいにして、親睦会の皆様でいただきました。おもちは一度香ばしく焼いて、甘いぜんざいに入れて煮込みました。さらに白玉も追加して、ボリュームたっぷり大満足のぜんざいになりました。「今年も一年、健康に過ごせますように」と願いを込めながら、おかわりが止まらないひとときとなり、行事食をみんなで囲むことで、季節の移ろいを感じることができました。



手作りおやつ～蒸しパン～

令和8年1月6日(火)の手作りおやつは「蒸しパン(あずきのせ)」でした。職員が入所者様の目の前でホットプレートを使い蒸してくれました。蒸し上がり後にあずきをのせて蒸しパンの出来上がりです。みなさま美味しいぞうに召し上がっておりました。



職員研修会

高齢者 虐待防止

令和7年12月18日(木)17時30分より職員研修会を開催しました。今回のテーマは『施設における高齢者虐待対応について』講師は社会福祉士・介護相談員の村下望先生です。村下先生には7月にも友和苑で講義をしていただいています。具体的な場面を想定しながら様々な角度からお話をしてください、大切なことは、相談しやすい環境を整えることであると教えていただきました。重要な部分を繰り返し伝えていただけるので、とても理解しやすかったです。今回の研修を活かして、入所様が安心・満足して過ごしていただけるようサポートさせていただきます。村下先生ありがとうございました。



2月 移動美容室予定
4日(水) 11日(水) 25日(水)